



Ringkasan Informasi Produk dan Layanan (RIPLAY)

LAYANAN *DISTRIBUTOR FINANCING*

Fitur Utama	Fasilitas pembiayaan kredit dari PT. Bank CIMB Niaga, Tbk (CIMB Niaga) bagi (calon) nasabah sebagai pembeli yang telah direkomendasikan oleh pemasok.
Manfaat	<ol style="list-style-type: none">1. Memberikan perpanjangan tenor kepada (calon) nasabah2. Memberikan layanan pembayaran tepat waktu kepada pemasok atas faktur yang telah berhasil diunggah pada sistem CIMB Niaga dengan syarat limit fasilitas <i>Distributor Financing</i> tersedia di saat pengunggahan faktur oleh pemasok
Risiko	<p>Risiko pemasok gagal mengunggah faktur dan gagal mendapatkan pembayaran tepat waktu ketika:</p> <ol style="list-style-type: none">1. limit fasilitas <i>Distributor Financing</i> (calon) nasabah tidak tersedia, atau2. terjadi penurunan kolektibilitas (calon) nasabah, atau3. fasilitas <i>Distributor Financing</i> telah jatuh tempo. <p>Risiko Distributor:</p> <ol style="list-style-type: none">1. Denda atas <i>outstanding asset</i> yang belum dilunasi setelah jatuh tempo2. Tercatat pada SLIK bila menunggak pembayaran3. Agunan dapat diambil alih bila tidak memenuhi kewajiban pembayaran sesuai perjanjian
Persyaratan dan Tata Cara	<p><u>Persyaratan</u> Pemasok sebagai <i>Principal</i> dalam <i>Distributor Financing</i></p> <ol style="list-style-type: none">1. Membuka rekening di CIMB Niaga2. Menandatangani Perjanjian Kerja Sama3. Merekomendasikan (calon) nasabah untuk ikut serta dalam layanan <i>Distributor Financing</i>4. Menandatangani formulir pendaftaran <i>electronic banking</i> CIMB Niaga <p>(Calon) Nasabah sebagai Distributor dalam <i>Distributor Financing</i></p> <ol style="list-style-type: none">1. Membuka rekening di CIMB Niaga2. Memberikan dokumen kredit (dokumen legalitas, finansial, dan jaminan) untuk CIMB Niaga melakukan analisa kredit3. Menandatangani Perjanjian Kredit untuk memiliki fasilitas <i>Distributor Financing</i>

	<p>4. Menandatangani formulir pendaftaran <i>electronic banking</i> CIMB Niaga</p> <p><u>Tata Cara</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Pemasok mengunggah faktur yang masih current pada <i>electronic banking</i> CIMB Niaga 2. Pada tanggal jatuh tempo faktur, CIMB Niaga melakukan pendebitan pada rekening fasilitas Distributor Financing (calon) nasabah untuk melakukan pembayaran faktur kepada pemasok 3. (Calon) Nasabah dapat melakukan pelunasan sampai dengan tanggal jatuh tempo pembiayaan
Tenor Pembiayaan	Maksimum 180 hari
Biaya Standar	<p><u>Biaya Pengajuan Pinjaman</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Biaya Provisi : 2% flat dari nilai fasilitas • Biaya Administrasi : IDR 2.5 juta • Biaya Materai : IDR 10,000 per dokumen • Biaya Pengikatan Agunan : tergantung dari besarnya agunan • Biaya Appraisal : tergantung dari jumlah lokasi agunan • Biaya Notaril : negosiasi • Biaya Asuransi Jaminan : Fixed Asset : negosiasi Inventory : negosiasi • Bunga atas Pembiayaan : 9 – 11 % per tahun (fasilitas dalam IDR) negosiasi • Biaya per Transaksi : IDR 5,000 <p><u>Biaya Insidentil</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Biaya Denda : 16% per tahun • Biaya Asuransi Jiwa : negosiasi
Simulasi	<ul style="list-style-type: none"> • Nilai faktur yang diunggah pemasok: IDR 100 juta • Suku bunga pembiayaan: 10% per tahun • Biaya per Transaksi: IDR 5,000 • Tenor faktur: 30 hari • Tenor pembiayaan: 45 hari • Dana yang diterima pemasok pada tanggal jatuh tempo faktur: IDR 100 juta, dimana IDR 30 juta adalah dari dana (calon) nasabah dan IDR 70 juta adalah dana pembiayaan Bank.

	<ul style="list-style-type: none"> • Bunga pembiayaan: IDR 70 juta * 10% * 45 hari / 360 hari = IDR 875.000 • Pembiayaan yang perlu dilunasi oleh (calon) nasabah, maksimum pada tanggal jatuh tempo pembiayaan: IDR 70 juta + IDR 875.000 + IDR 5,000 = IDR 70,880,000
Informasi Tambahan	Fasilitas <i>Distributor Financing</i> hanya dapat dilakukan melalui <i>electronic banking</i> .
Kontak dan Pengaduan	<p>Untuk mendapatkan informasi lebih lanjut atau penyampaian pengaduan terkait layanan ini dapat menghubungi alamat email: valuechain@cimbniaga.co.id.</p> <p>Untuk pengaduan terkait sistem dan aplikasi <i>electronic banking</i> BizChannel dapat menghubungi alamat email: Bizchannel.support@cimbniaga.co.id No. Telp: 14042</p>
<p>Syarat dan Ketentuan :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. (Calon) nasabah telah membaca, menerima penjelasan dan memahami produk/layanan <i>Distributor Financing</i> sesuai dokumen Ringkasan Informasi Produk dan Layanan (RIPLAY) ini. 2. (Calon) nasabah mengerti bahwa dokumen Ringkasan Informasi Produk dan Layanan (RIPLAY) ini bukan merupakan bagian dari aplikasi produk/layanan <i>Distributor Financing</i>. 3. (Calon) nasabah memahami bahwa (calon) nasabah wajib untuk membaca dan memahami dokumen Ringkasan Informasi Produk dan Layanan (RIPLAY) ini sebelum menandatangani perjanjian dan atau ketentuan dan persyaratan produk/layanan <i>Distributor Financing</i> yang berlaku di PT. Bank CIMB Niaga Tbk. 4. (Calon) nasabah telah membaca dengan teliti dan melakukan penilaian secara mandiri atas dokumen Ringkasan Informasi Produk dan Layanan (RIPLAY) ini sebelum menandatangani perjanjian dan atau ketentuan dan persyaratan produk/layanan <i>Distributor Financing</i> yang berlaku di PT. Bank CIMB Niaga Tbk dan (calon) nasabah memahami bahwa (calon) Nasabah berhak bertanya kepada PT. Bank CIMB Niaga Tbk atas semua hal terkait dengan <i>Distributor Financing</i> dan dokumen Ringkasan Informasi Produk dan Layanan (RIPLAY) ini dan karenanya membebaskan PT. Bank CIMB Niaga Tbk dari segala tuntutan atas keputusan (calon) nasabah untuk menggunakan produk/layanan <i>Distributor Financing</i> PT. Bank CIMB Niaga Tbk ini. 	

PT Bank CIMB Niaga Tbk berizin & diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan & Bank Indonesia serta merupakan Peserta Penjaminan LPS 

Tanggal Cetak Dokumen: 21/01/2025